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双井街道开展辖区安全问题调研工作
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月
"#

日上午 !街
道工委书记陈伟航 "办
事处主任张久红带队 !

前往辖区学校"社区"在
施工地等针对安全方面
进行调研#

陈伟航" 张久红带
领平安建设办公室 "社
区工作人员等! 来到芳
草地国际学校双花园校
区! 对校门前道路交通
进行调研$ 随后! 陈伟
航% 张久红一行来到垂
杨柳西里社区
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号 楼
%

单元! 针对居民居家
安全问题详细查看了合
居居民的厨房$

据了解! 垂杨柳西
里社区
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号楼 是 一 栋
有着
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多年历 史的 老
楼!共有
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多户居民!

其中百分之七十以上是
合居户$ 合居户两三家
人共用一个厨房! 厨房
内堆有大量杂物! 墙壁
上是厚厚的油烟! 极易
产生安全问题$

为了解决老旧小区
楼宇安全问题!陈伟航"

张久红与产权单位 "消
防支队" 社区等相关部
门召开现场调度会$ 陈
伟航指出! 街道工委高
度重视老旧小区改造工
作! 为了让居民有一个
安全"舒适的居家环境!

街道每年都会投入大量
的资金用于老旧小区改
造工作$除此以外!产权
单位要勇于承担社会责
任! 制定相关管理方案
和应急方案! 切实将老
旧小区管理起来! 避免
出现安全问题& 街道相
关部门% 社区积极配合

消防支队! 严格做好消
防安全隐患排查整治工
作! 坚决将安全隐患扼
杀在摇篮里$ 据了解!为
了尽快解决老旧小区安
全问题! 产权单位已经
在垂杨柳西里社区开启
线缆整理% 刷新合居厨
房等工作$

共享单车面市以来
确实大大便利了我们的
生活!解决了'最后一公
里(的问题#

!

月
(

日!

百子园社区接到居民诉
求称!后现代城

)

区
%'

号楼
%

单元楼道内存在
随 意 停 放 共 享 单 车 现
象!占用楼道公共区域!

不 仅 影 响 小 区 公 共 秩
序! 还带来一定安全隐
患! 希望社区帮助协商
解决#

接到 居 民 诉 求 后 !

百子园社区高度重视 !

迅速反应! 第一时间与
该居民取得联系! 对反
映诉求进一步核实# 经
核实! 由于小区晚上进

出小区人少! 晚上一般
只安排一名保安进行值
守!王先生 )化名 *趁晚
上保安不留意悄悄将共
享单车带进居民楼 !以
方 便 自 己 今 后 出 行 方
便$ '为了维护小区的环
境和秩序! 小区门口有
+共 享单 车 禁 止 入 内 ,

的标识!
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的人看到禁
止进入的牌子以后就不
会骑进小区! 但少数人
依然不听劝阻! 有些人
会趁我们不在时偷偷骑
进来$ 我们不可能强制
要求不准骑进来! 我们
没有这个权利! 还是要
靠居民自觉$ (小区物业
工作人员表示$

了 解 到 这 一 情 况
后! 社区工作人员立即
商讨解决方案! 并多次
上 门 与 王 先 生 协 商 解
决$ 王先生起初对社区
工作人员的来意持排斥
心理! 社区工作人员多
次从维持小区环境秩序
以及这种行为可能带来
的安全隐患等角度出发
进行劝导!最终!经过工
作人员一番讲解! 王先
生认识到自己的问题 !

并 表 示 今 后 将 引 以 为
戒! 不会再次出现这种
现象$

楼道作为居民进出
的必经之路! 也是居民
遇到火灾逃生和急救抢

救的生命通道$ 对于楼
道中的堆物堆料! 街道
曾多次进行过清理 !但
一直有人将自家的闲置
物品"电动车"单车等放
在公共空间! 影响到自
己的居住和周边居民的
日常生活$

'现在楼道干净了!

心里看着也敞亮多了$ (

通过集中清理! 楼道环
境得到了较大改善 !居
民纷纷表示! 闹心事终
于变成了舒心事! 楼道
清 理 给 居 民 办 了 件 实
事! 不仅减少了邻里之
间的摩擦! 干净通畅的
楼道住着更舒服$
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最后!陈伟航"张久
红带领相关部门来到合
生汇周边! 针对道路交
通进行实地调研$ 陈伟
航" 张久红一行实地查
看了百子湾一街及大郊

亭中路疏堵工程" 茂兴
中街" 合生汇停车场和
合生汇在施工地$

陈伟航指出! 合生
汇是辖区重要的共建单
位之一! 街道的发展少

不了合生汇的支持和贡
献$ 针对接下来的工程
实施! 希望合生汇能够
提高政治站位! 大力配
合道路维修! 做好疫情
防控工作! 做好商场自

身停车场的规划! 在确
保合理划分外卖" 共享
单车"内部员工"社会车
辆等区域的基础上 !再
融进其他设计$
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月
%+

日! 双井
街道召开文明城区创
建 工 作 专 题 推 进 会 !

会议由双井街道工委
副 书 记 郭 孟 主 持 !各
办公室" 事业单位负
责人及各社区" 辖区
相关单位工作人员参
加$ 本次会议邀请朝
阳区创城办沙合宁老
师为大家进行 -实地
考察测评标准及相关
注意事项.专题培训$

会上 ! 沙合宁就
文明城区创建工作具
体考察指标! 考察标
准% 考察任务进行了
详细的讲解$ '其实我
们平时日常工作中都
在做! 创城考核只是
把 它 们 集 中 进 行 检
查$ 还有一个变化就
是中央对于已经取得
文明城区称号的地区
会采取随机暗访的方
式进行检查$ (沙河宁
说道$ 通过他的讲解!

让与会人员明确了下
一步创城工作的重点
方向及工作方法$

会上 ! 郭孟书记

指出
!

月
%&

日至
!

月
$'

日区创城办将开展
新 一 轮 实 地 测 评 检
查! 将覆盖所有申报
点位! 并抽查随机点
位$ 各社区及相关单
位在今后工作中严格
按 照 测 评 标 准 执 行 !

要 做 到 以 下 四 点 /一
是高度重视! 在思想
认识上再提升! 进一
步增强行动自觉$ 二
是突出重点! 在整改
落实上再细化! 进一
步加强查漏补缺$ 三
是强化动员! 在宣传
发动上再发力! 进一
步营造良好氛围$ 四
是注重方法! 在迎检
方式上再优化! 进一
步提升迎检成效$

会 议 要 求 各 部
门% 各社区结合各自
点 位 指 标 严 格 落 实 !

全力以赴完成迎接复
查 测 评 相 关 工 作 !确
保思想不松懈% 工作
不缺位%创建不停步!

为创建 '美美与共井
井有条( 的新格局贡
献自己的力量$
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夏季是病媒生物
迅速繁殖% 疾病传播
高发的时段! 关系到
居 民 群 众 的 身 心 健
康$ 为有效降低居民
区 蚊 %蝇 %蟑 %鼠 等 主
要 病 媒 生 物 的 危 害 !

为预防和控制媒介生
物 性 传 染 病 的 发 生 $

近日! 双井街道请专
业消杀公司对辖区内
公共绿地% 垃圾筒旁
等 病 媒 生 物 孳 生 场
所! 开展病媒生物消
杀活动! 并对社区公
共区域进行灭蚊蝇喷
洒消杀和鼠药布控补
药! 并对污水井进行
投药灭蟑$

'消 杀 工 作 除 了

有 病 媒 防 治 的 作 用 !

对当下疫情防控工作
也有很大的作用$ (消
杀工作人员在社区工
作人员的引导下 ! 不
漏掉一个角落! 地下
车库%公共座椅%垃圾
桶等都进行了消杀$

此外!各小区物业
也 每 天 定 期 进 行 消
杀! 背负喷雾器对重
点区域进行消毒$ 特
别是人流量较大的电
梯等地! 地区商务楼
宇还按照要求配备了
免 洗 的 手 部 消 毒 液 !

张贴标识! 不断增强
员工和市民的防护意
识! 全面做好疫情防
控工作$
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